
 

 

 
                                                                                                              

Ill.mo Signor Sindaco 
del COMUNE di BIELLA 

  
Ill.mo Presidente del Consiglio Comunale 

 di BIELLA 
 
 
 

Biella, 15 gennaio 2013 
 

 
 

INTERROGAZIONE 
 
 

PREMESSO CHE 
 

- da anni si parla di interventi al campo sportivo di Chiavazza e che puntualmente 
vengono  rimandati  dalla  programmazione  triennale delle opere pubbliche 

 

- questi interventi erano un impegno che faceva parte del programma elettorale del 
centrodestra 

 

-  e come da delibera di Giunta 413 del 10 ottobre 2011 “edilizia pubblica campo di 
calcio di viale Venezia rifacimento impianto sportivo approvazione progetto 
preliminare”  (spesa complessiva 1 milione 600 mila euro) 
 

- erano previsti i lavori già ad aprile del 2012 come confermato da assessore Delmastro  
in occasione della riunione dei quartieri lunedì 23 gennaio 2012 e come poi confermato 
dallo stesso Sindaco Gentile e dall’assessore Mello Rella 

 
 

 
CONSIDERATO CHE 

 

- dalla delibera 96 del 19 dicembre 2012 “programmazione dei lavori pubblici per il 
triennio 2012 - 2014 approvazione seconda delibera” veniva eliminato l’ intervento al 
campo sportivo di Chiavazza (rifacimento spogliatoi,campo, tribune , illuminazione) per 
revoca del contributo regionale di 400 mila euro e di 300 mila euro (DOM) 
 

- in occasione del consiglio comunale del 19 dicembre 2012 gli assessori di cui sopra 
comunicavano la revoca del contributo 

 
- il Sindaco in occasione dell’incontro con il quartiere per gli auguri natalizi lo comunicava 

alla società sportiva e al quartiere di Chiavazza  
 

- è stato appurato personalmente dal consigliere regionale Leardi che non risponde a 
verità la revoca da parte della Regione di tale contributo 

 
 
 



 

 

 
 
 
 
 
 

TANTO PREMESSO 
 
 
Interroga il signor Sindaco e l’assessore competente 
 

- per sapere se la Regione ha tagliato i fondi destinati ai lavori del campo di Chiavazza e 
se i 300 mila euro previsti (DOM) sono sempre a disposizione del progetto 

 
- e/o se è intenzione della giunta in qualche modo di reperire le risorse necessarie per 

portare a compimento il progetto così importante per Chiavazza sia dal punto di vista 
sociale che di infrastrutture (il solo campo di calcio vede coinvolte 13 squadre). 

 
 

Luigi Apicella, UPB 
 

Si richiede risposta scritta. 


